

Selon les dirigeants du 2ème sucrier français, [CRISTAL UNION](#) / T : 03.25.37.11.00 (siège à La Villette-sur-Aube/10), n'est pas sorti du rouge, mais ce n'est plus qu'une question de mois. Le CA, de près de 1,6 Mds €, est en recul de 6 % par rapport à l'exercice précédent (clôture au 31/01). Mais l'Ebitda a fait un bond, passant de 10 M€ à 63 M€. La dette est maîtrisée à 409 M€. Le groupe est confiant dans l'avenir. Il table sur « un redressement sensible en 2020-2021 grâce à de solides perspectives sur le marché européen ». Cristal s'estime à l'abri des vicissitudes du marché mondial, où il ne réalise que 13 % de son activité. Cristal a fermé les sucreries de Toury/28 et de Bourdon/63, « sans perdre de production », et partiellement arrêté l'activité de conditionnement à Erstein/67. Réorganisé, Cristal Union dispose d'un outil industriel « remis dans la norme des coûts de production et de la compétitivité européenne », selon Jean-François Javoy, secrétaire général chargé des finances. <https://www.cristal-union.fr/>